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《一般質問者一覧》 
（令和 4 年６月定例会） 

【６月２４日（金）】 

１．伊 藤 博 章 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市立病院の持続可能な経営について 

①医療圏等の環境変化に対応した市立病院の持続可能な経営について 

   (2)浦戸諸島における島暮らしについて 

①浦戸諸島における島暮らしについて 

   (3)浅海養殖事業の振興について 

①養殖施設等緊急対策事業と養殖施設の強靭化について 

   (4)働き方改革への対応について 

①本市の行政組織及び学校教育組織での働き方改革への 

対応について 

    

 

２．辻 畑 めぐみ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市営住宅の入居者支援について 

    ①各市営住宅の入居・高齢化の状況について 

    ②見守り・コミュニティ形成の取組は 

    ③ふれあいサポートセンターの活動について 

   (2)公園の整備について 

    ①公園の数や管理について 

    ②伊保石公園・中の島公園の取組について 

    ③今後の全体的な取組について 

(3)保育施設等に対する食材購入支援について 

①食材購入の現状の把握と支援の検討は 

   (4)水道事業について 

    ①「みやぎ型管理運営方式」が開始されたが、本市の事業内容や 

体制等の変更点は 
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②水道事業の広域化について、進捗はどうなっているか 

(5)災害発生時の対応について 

①指定避難所等での食料、備品管理等の取組について 

②地域での防災体制づくりについて 

③防災訓練で明らかになった教訓と課題は 

 

３．小 野 幸 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)物価高騰対策 

    ①地方創生臨時交付金の活用について 

   (2)防災力の強化 

    ①地域気象防災支援について 

   (3)デジタル化の推進 

    ①デジタル格差の解消対策について 

 

４．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市のカーボンニュートラルについて 

    ①塩竈市独自のカーボンニュートラルについては 

    ②協議会の進捗状況は 

③今後の目指す展望は 

④ブルーカーボンの考えは 

   (2)塩竈市の水産・水産加工業について 

    ①アフターコロナに向けた対策は 

    ②塩竈市が考える将来の水産業とは 

③育てる漁業への考え方は 

(3)教育について 

①今後の部活動の考え方は 

②県外地域との連携について 

(4)医療について 

①リモート診療について 

②ドローンの活用について 
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【６月２７日（月）】 

５．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)交通インフラの整備について 

    ①国道 45 号線と八幡築港線、その後の進捗は 

    ②越ノ浦・春日線の進捗状況は 

    ③北浜沢乙線の赤坂・向ヶ丘間の整備、進捗状況は 

   (2)商工・観光について 

    ①氏子三祭について 

    ②鹽竈神社を抱える門前町、活性化は如何に 

   (3)公園の維持管理について 

    ①伊保石公園の整備計画、進捗状況は 

    ②四方跡公園の整備計画は 

 

 

６．小 高  洋 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)子育て支援について 

    ①子育て支援について 

     ・長期総合計画を踏まえた子育て支援の位置づけと、支援の具体化に

ついて 

    ②出産についての取組について 

     ・支援の具体化について 

       ・助産制度について 

③乳幼児医療費助成について 

・利用の状況は 

・所得制限の撤廃について 

    ④支援を要する児童生徒の支援について 

      ・支援を要する児童生徒の社会参加の機会を促進する取組について 

   (2)地震災害の支援制度について 

    ①住居等の地震災害における復旧支援について 

   (3)保育行政の方向性について 

①方向性や事業計画を決定するにあたってのプロセスは 
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②公立保育所の役割とは 

   (4)市内事業者の現況について 

①コロナ禍やロシアのウクライナ侵攻等を踏まえた、水産、水産加工 

 業をはじめとした市内事業者の状況は 

②新電力事業者の事業撤退に伴う影響について 

・本市の公共施設等での影響について 

・市内事業者への影響について 

 

 

７．志 子 田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)中学校授業での日本の歴史について 

    ①日本人の起源と縄文時代について 

    ②稲作の起源・伝来について 

③漢字や中国文明の伝播について 

   (2)市内の年間死亡者数と死亡原因について 

    ①昨年と今年の死亡者数と死亡原因について 

   (3)コロナ感染防止対策について 

    ①コロナ感染防止対策について 

②ワクチン接種の基本的な考え方について 

③コロナ後遺症と健康被害救済制度について 

④免疫力向上のための施策について 

   (4)塩を用いたまちづくりについて 

    ①塩と鹽竈神社の関係について 

    ②健康に良い塩、悪い塩について 

    ③塩を用いたまちづくりについて 

   (5)市道の整備について  

    ①狭あい道路事業について 

   (6)市営住宅について 

    ①市営住宅の入居状況と募集について 

 

 

 

 



5 

８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)津波浸水新想定における港奥部の現況と対策について 

    ①津波浸水新想定におけるハザードマップの作製について 

②北浜緑地護岸工事の防潮堤改修工事及び港奥部公園の恒久対策 

施工について 

   (2)人口減少・高齢化対策について 

    ①市民の健康づくりについて 

②中高年の生涯学習について 

   (3)宮城県水道３事業の一括民間委託について 

    ①塩竈市におけるコストメリット・デメリットについて 

   (4)行政の情報発信について 

    ①市政だよりの広告掲載について 

   (5)エネルギー危機における対応について 

①新電力との契約状況について 

(6)駐車場の利活用について 

①本庁舎敷地内法面工事後の市内公的駐車場の運用について 

   

 

 


